



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**11 de Noviembre de 2004  
Resumen Colegial**



## RESUMEN COLEGIAL

La Audiencia provincial crea un programa para maltratadores	Provincias
Una comisión del Colegio de Valencia controlará que el Consell pague la deuda a los letrados de oficio	Provincias
Arturo González, con el 63% de los votos, resulta elegido nuevo decano de los abogados	REGIÓN
Un abogado denuncia a un juez por reducirle sus honorarios	OP. Granada
Nuevo número de la revista “La Toga”	C. Andalucía
Los abogados, convocados a votar	IDEAL
La Abogacía reconoce a Rafael Fernández	C. Andalucía
II Curso de Derecho Penitenciario en Jaén	JAÉN
Sube Fernando Alandete	D. Valencia

## CASTELLÓN

# La Audiencia Provincial crea un programa para maltratadores

### Orientará sobre cómo cambiar la conducta delictiva

**DAVID HERNÁNDEZ ■ CASTELLÓN**

El presidente de la Audiencia Provincial de Castellón, Carlos Domínguez, presentó ayer el programa de tratamiento para maltratadores confeccionado por la Universitat Jaume I. Ahora falta que el Ayuntamiento y la Generalitat, instituciones que lo van a financiar, lo aprueban para que pueda ponerse en marcha.

Domínguez incidió en que la terapia para las personas condenadas por violencia familiar "no evitará ni permata por las penas de cárcel impuestas, sino que ayudará a cambiar la conducta delictiva de estos individuos".

El programa, que cuenta con un presupuesto de 52.200 euros anuales, ofrecerá asistencia psicológica, social y legal.



## Una comisión del Colegio de Abogados controlará que el Consell pague la deuda a los letrados de oficio

### Real matizó que se adoptarán medidas "ante un nuevo retraso injustificado"

#### REDACCIÓN ■ VALENCIA

El Consejo Valenciano de Colegios de Abogados (CVCA) ha anunciado la creación de una comisión de seguimiento que velará para que se haga efectivo el pago de la deuda que el Gobierno valenciano tiene con más de 3.000 letrados del turno de oficio de la Comunidad Valenciana.

El presidente de esta institución, Francisco Real explicó que se ha acordado crear este organismo después de que el pasado viernes el Consell les informase de la apro-

bación de una modificación presupuestaria destinando 7 millones de euros a la deuda con los letrados, y 700.000 euros a los procuradores.

Esta comisión, informó Real, "seguirá la tramitación del pagaré de la deuda", que en estos momentos asciende a cerca de 6,5 millones de euros, y "adoptará las medidas que procedan ante un nuevo retraso injustificado".

El responsable del CVCA manifestó su deseo de que el "acercamiento" del Gobierno valenciano "no sea para ganar tiempo", y que se cancele

definitivamente la deuda de la Administración con los ocho colegios de la Comunidad Valenciana.

#### Servicio Indispensable

El turno de oficio, apuntó, es un servicio "indispensable" para el ciudadano, "sobre todo para aquellos con menos recursos, por lo que no se puede permitir que los letrados tengan que adelantar los costes o trabajar sin percibir sus honorarios en las diferentes actuaciones".

Real matizó que "los letrados del turno trabajan a un coste muy in-

ferior a la media de los despachos profesionales, están sobrecargados de trabajo como consecuencia de los juicios rápidos, y sólo les falta que no se les pague". Real, además apuntó que la cuestión del impago "no es el único problema pendiente de resolver con el Consell".

El presidente del CVCA advirtió de que los sucesivos retrasos en los pagos a este servicio generan descontento en la profesión y pueden llegar a provocar situaciones de tensión, como la reciente amenaza de abandono del turno de oficio de los abogados de Ibiza ante los constantes impagos y dilación en el abono en los honorarios.

Por ello, abogó por "estrechar" la colaboración entre la Administración valenciana y el CVCA con el objetivo de adoptar medidas conjuntas para solventar este problema.

# Arturo González, con el 63% de los votos, resulta elegido nuevo decano de los abogados

*El cargo lo seguirá ocupando González Trigás hasta la toma de posesión, a principios de 2005*

• Dos abogados aspiraban a suceder a González Trigás al frente del Colegio. Ambas candidaturas se sometieron ayer al rigor de las urnas y la incógnita quedó desvelada minutos antes de las nueve de la noche. Con 362 votos a su favor (63,5%), Arturo

González se convirtió en el claro vencedor y será el decano electo hasta principios del próximo año cuando tome posesión (mientras tanto seguirá ejerciendo como decano González Trigás). La candidatura de José Luis Carnicero recibió 174 votos.

OURENSE • LR

Con una "participación importante", según valoraron desde dentro del colectivo, se desarrollaron ayer las elecciones a decano del Colegio de Abogados de Ourense. A las diez de la mañana se dio el pistoletazo de salida a la jornada electoral, con la constitución de la mesa. Si bien, no fue hasta una hora después, las once de la mañana, cuando se abrió la urna. Desde ese momento y hasta las ocho de la tarde, de forma ininterrumpida, la abogacía ourensana se dejó caer por la sede del órgano colegial para depositar su voto y decantar la balanza hacia el lado de Arturo González o hacia el de José Luis Carnicero, que encarnaban las dos candidaturas aspirantes.

La incógnita de saber quién sustituirá a Miguel Ángel González Trigás quedó desvelada poco antes de las nueve de la noche. En la urna se depositaron 570 votos y Arturo González Estévez, respaldado por 362 de ellos (63,5%), se convirtió en el decano electo.

El apoyo a la otra candidatura, la de José Luis Carnicero Blanco, quedó simbolizado en 174 votos (30,5%). Además, se contabilizaron 22 votos blancos y dos nulos.

## Principios de año

Aunque las votaciones dieron ayer la victoria a González Estévez, convirtiéndolo en el máximo representante de la abogacía ourensana durante los próximos cinco años, no ejercerá como tal hasta principios de 2005, cuando está previsto la toma de posesión del cargo.

Mientras eso no se produce, el decano del Colegio de Abogados de Ourense seguirá siendo, como en la última década, Miguel Ángel González Trigás,



Una votante entrega su papeleta en la mesa, instalada en el Colegio de Abogados.

## EN CIFRAS

- En las elecciones a decano podían votar 1.000 colegiados.
- De ellos, 650 son ejercientes, 150 no y el resto no residentes.
- Finalmente, acudieron a las urnas 570 votantes.
- Trigás valoró positivamente el nivel de participación.

cuyo mandato no finaliza hasta el 31 de marzo del próximo año. No obstante, y, según él mismo manifestó ayer tras las elecciones, dejará el cargo a finales de enero o principios de febrero, pasando la batuta al desde ayer decano electo.

## EL ELEGIDO



• Arturo González Estévez apostaba por tres pilares básicos en su propuesta: introducir las nuevas tecnologías en la abogacía, actualización de los letrados a través de cursos o conferencias y que los abogados del turno de oficio tengan unas retribuciones dignas. Lleva 15 años en el mundo de la abogacía y una década dentro de la junta de gobierno del Colegio de Abogados de Ourense.

## EL MENOS VOTADO



• José Luis Carnicero Blanco optó por presentar su candidatura para el cargo de decano movido por una idea fundamental, la de que el Colegio de Abogados de Ourense necesitaba un cambio. Para él, había una prioridad básica y la marcaba la dignificación de la profesión de abogado. Una de sus apuestas era la celeridad en las resoluciones. Carnicero ejerce como abogado desde el año 1974.

**ÓRGIVA**

## Un abogado denuncia a un juez por reducirle sus honorarios

EFE. Órgiva

► Un abogado ha presentado ante la Guardia Civil una denuncia contra el titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción 1 de Órgiva y su secretaria en funciones por rebajarle la minuta de sus honorarios en contra de un dictamen favorable del Colegio de Abogados.

En la denuncia se señala que el 27 de octubre el magistrado dictó una resolución en la que, estimando la impugnación de costas de la parte contraria, se rebajaba de 2.065 a 400 euros los honorarios que debía cobrar el letrado por llevar un caso, al tiempo que se le imponía el pago de los gastos derivados del "incidente judicial".

El denunciante, con despacho en Órgiva, añade que para conocer personalmente la resolución se personó en los juzgados, donde un funcionario encargado del expediente le comunicó que "tanto el auto como la diligencia de ordenación de la secretaria habían sido preparados en sentido contrario" al dictamen del Colegio de Abogados".

Según el letrado, el mismo trabajador le explicó que el juez, "no estando de acuerdo con mantener la minuta, promovió que la secretaria redactara un informe contrario al emitido por el colegio profesional que le permitiera dictar la resolución estimatoria de la impugnación de los honorarios". El abogado apunta que, para "evitar daños colaterales a clientes de mi despacho y ante posibles actuaciones como la denunciada", ha interpuesto la querrela en la Guardia Civil para que la tramite en el tribunal competente "y éste adopte las medidas oportunas en orden a que juez y secretaria se abstengan de resolver o tramitar procedimientos en los que yo intervenga hasta que se aclare su responsabilidad".

# el Correo

DE ANDALUCÍA

O.J.D.: 14.567 E.G.M.: 85.000

34 cm2  
92 Eur  
Página  
05/11

**JOSE JOAQUÍN GALLARDO**

## **Nuevo número de la revista 'La Toga'**

El último número de la revista *La Toga*, que edita el Colegio de Abogados de Sevilla, incluye un amplio reportaje sobre el acoso en el trabajo.



elencuadre

POR MARÍA ANGUIAS DE LA CALLE

## LOS ABOGADOS, CONVOCADOS A VOTAR

**H**AY movida entre los abogados. El miércoles, día 17, están llamados a votar más de tres mil letrados para elegir la mitad de la junta de gobierno del citado Colegio. Se trata de los diputados impares, el secretario general y el bibliotecario. Para el cargo de vicedecano se presenta Eduardo Torres González-Boza, un abogado que además de trabajar mucho sabe divertirse. Es presidente de la Asociación de Caseteros de Granada, además de enamorado de los caballos. Pero a lo que iba. Eduardo encabeza una candidatura que lleva para el cargo de secretario general a Leandro Cabrera. Enfrente, disputando los cargos, se

presenta otra lista que lidera Ernesto Ruiz Rivera, un abogado que ya fue candidato a decano, pero que perdió por goleada frente a José María Rosales de Angulo. Aquella derrota le sirvió de estímulo a Ernesto, que ahora lo intenta de nuevo para ver si hay más suerte y más apoyos. A éste le acompaña para el cargo de secretario general Juan Antonio Maldonado.

Los abogados es el colectivo más democrático que existe. Las listas son abiertas, es decir, se puede votar una candidatura completa, o mezclar para votar unos nombres de una lista y otros de otra. Al final se elegirán a los diputados que llevarán el gobierno colegial. Entre los que dejan

la Junta ahora está Ramiro Pérez de la Blanca, que en los últimos cinco años ha dejado huella por su buen trabajo y su magnífica capacidad para las relaciones personales. Los abogados es el colectivo 'civil' más numeroso y organizado, junto con el de médicos y farmacéuticos. El decano del Colegio de Abogados es, además, presidente de la Unión Profesional, un organismo creado hace apenas un año en el que se integran 28 colegios de Granada que agrupan a 25.000 profesionales. Estos Colegios son interlocutores válidos de la sociedad civil y merecerían una mayor atención por parte de instituciones como la Universidad y Ayuntamiento que tienen consejos sociales.

## Gacetillas

### **La abogacía reconoce a Rafael Fernández**

**Homenaje.** El Colegio de Abogados de Sevilla ha celebrado un acto de reconocimiento al anterior director del centro penitenciario Sevilla II, Rafael Fernández, por las buenas relaciones institucionales que ha mantenido con la abogacía sevillana en los casi 20 años durante los que ha desempeñado el cargo. En el acto le fue entregada una placa.

## Il Curso de Derecho Penitenciario en Jaén

**Sociedad.** El Colegio de Abogados de Jaén celebra, los próximos días 19 y 20 de noviembre, la segunda edición del curso sobre Derecho Penitenciario que tendrá lugar en la sede de la Real Sociedad Económica de Amigos del País. Las jornadas, que tienen una parte dedicada a los letrados de nueva adscripción, serán inauguradas por la delegada provincial de Justicia, María Luisa Gómez.

## **Fernando Alandete**

**Decano del Colegio de Abogados**



### **SUBE**

Por defender a capa y espada a los abogados del turno de oficio frente a la morosidad de la Generalidad. Más de un millar de letrados del turno llevan sin cobrar desde abril. Alandete afirma que a Gerardo Camps se le tendría que caer la cara de vergüenza.